



S34, STUTT GART

Bauherr Client

weinbrenner.single.arabzadeh. , ORANGE BLU

Architektur Architecture

Anne Kohler, ORANGE BLU, Stuttgart;
weinbrenner.single.arabzadeh., Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation

2019

Produkte Products

Lighting Pad R 600 Indirekt, Lighting Pad R 900 Indirekt, Force One Power, Squeeze 3, Office Air, Air Maxx 250 Power

Einsatzbereiche Fields of use

Arbeiten, Konferieren, Empfangen, Kommunikationszonen

Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

Nicht nur die Arbeitsfläche, sondern auch die Möglichkeit zum Austausch wollten die beiden etablierten Stuttgarter Architekturbüros weinbrenner.single.arabzadeh und ORANGE BLU miteinander vergrößern: „Gemeinsames Ziel war es, (...) eine gemeinsame Mitte zu schaffen“. Beide Büros mieteten zusammen Räume im Stuttgarter Westen an. ORANGE BLUE und weinbrenner.single.arabzadeh legen Wert auf ausgereifte Lösungen für funktionale Zusammenhänge, eine sorgfältigen Auswahl der Materialien und eine technische Ausstattung auf der Höhe der Zeit. Deswegen setzten die Architekten bei der Neugestaltung ihrer Büroflächen auf Produkte von Nimbus.

weinbrenner.single.arabzadeh. and ORANGE BLU, two established architectural offices in Stuttgart, wanted to cooperate in enlarging their office space and creating more opportunities for mutual communication: "(...) Our common aim was to create a shared centre." The two companies rent premises together. ORANGE BLU and weinbrenner.single.arabzadeh. set great store by well-designed solutions for functional interrelationships, careful selection of materials and state-of-the-art technical equipment. This was a major factor in the decision to use mainly Nimbus products.



nimbus group

nimbus^x rosso^x

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com